

Smart home: 4 ans de consommation sur une tablette

Le projet Tecnolec Smart Home arrive à son terme. Dans un bulletin de projet final, les tendances et les pics de consommation des maisons intelligentes, des réseaux électriques intelligents et des compteurs intelligents des 4 dernières années ont été triés.

Smart était et reste encore un terme "hype". Il y a les compteurs intelligents, les réseaux électriques intelligents, les appareils intelligents, les maisons intelligentes, les montres intelligentes, les boilers intelligents, les TV intelligentes, en encore bien d'autres choses. Smart est un terme marketing inventé pour conférer à un produit quelque chose de plus que ne peut offrir la concurrence. Mais ces appareils sont-ils vraiment intelligents ? Pour la plupart des appareils, cela signifie qu'il est connecté à un réseau, principalement à internet. Cela leur confère effectivement quelques fonctionnalités supplémentaires, mais on ne peut pas pour autant parler d'intelligence. Il reste du travail pour y arriver. Certains fabricants trouvent que le terme « intelligent » est déjà dépassé ou mal placé et utilisent un terme différent pour se distinguer dans la masse. Par exemple, Google / Nest ne parle plus de « maison intelligente », mais de « maison consciente ». Par cela ils signifient que la maison (thermostat, détecteur de fumée, caméra ...) est consciente des utilisateurs, apprend leurs habitudes et s'adapte constamment aux circonstances changeantes.

